

PROSES PRODUKSI DAN PROMOSI SELADA HIJAU DI *TEACHING FARM SMART AGRIBUSINESS* BANDAR LAMPUNG

Oleh

Yulpina Wasti Induwek

RINGKASAN

Teaching Farm Smart Agribusiness merupakan pelaku agribisnis yang melakukan produksi hingga pemasaran dibidang sayuran hidroponik yang di pasarkan ke dosen polinela dan teman mahasiswa dan selada hijau merupakan salah satu sayuran yang diproduksi dan dipasarkannya. Selada merupakan sayuran yang dapat dikonsumsi tanpa diolah dan kaya akan manfaat. Sistem pemasaran yang baik dan tepat sangat dibutuhkan oleh usahatani untuk mengetahui keinginan pasar dan untuk menghadapi sengitnya persaingan, sistem pemasaran yang akan diterapkan di *Teacing Farm Smart Agribusiness* atau peroses produksi dan promosi selada hijau Tugas Akhir Penerapan Bauran pemasaran selada hijau di *Teaching Farm Agribusiness* ini bertujuan untuk menjelaskan sistem pemasaran yang ada di *Teaching smart agribusiness* polinela dengan menggunakan sistem promosi dan produksi. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif. Berdasarkan hasil dan pembahasan dapat diketahui bahwa proses produksi dan promosi yang digunakan di *Teacing Farm Smart Agribusiness* Polinela yaitu menggunakan sistem online dna offline atau yaitu, *product* (produk) yang merupakan produk dari *Teacing Farm Smart Agribusiness* yaitu selada hidroponik segar, *place* (tempat) yang merupakan lokasi usahatani *Teacing Farm Smart Agribusiness* yang berada di Jl. Soekarno Hatta No. 10 Rajabasa, Politeknik Negeri Lampung, lokasi ini dipilih karena dinilai strategis dan dekat dengan sumber bahan baku dan pasar, *price* (harga) merupakan harga yang ditetapkan pada setiap produk yang akan dipasarkan, harga selada yang dijual di *Teacing Farm Smart Agribusiness* yaitu Rp.6000,00.-/pack, *promotion* (promosi) merupakan suatu metode yang digunakan untuk memperkenalkan produk kepada khalayak ramai, promosi yang digunakan di *Teacing Farm Smart Agribusiness* yaitu melalui media online misalnya via instagram, facebook, whatsApp, dan market place Agrishop polinela.